

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pengarsipan merupakan bagian penting dalam pekerjaan kantor. Informasi yang tertulis dalam dokumen arsip sangat dibutuhkan karena berfungsi sebagai sumber ingatan bagi setiap kegiatan dalam suatu kantor. Oleh karena itu suatu kantor harus memiliki sistem pengarsipan yang dapat menyimpan dan mengelola dokumen arsip dengan baik.

PT Mataram Inti Konstruksi merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa konstruksi yang menangani proyek pengembangan dan pembangunan jalur transportasi darat di Indonesia. PT Mataram Inti Konstruksi terletak di kecamatan Prambanan, kabupaten Sleman, provinsi Yogyakarta. Sistem pengarsipan di perusahaan ini masih menggunakan sistem konvensional. Dokumen arsip masih berupa kertas yang disimpan didalam rak yang menyebabkan dokumen tersebut menjadi menumpuk sehingga memakan tempat dan waktu saat akan mencari.

Berdasarkan masalah yang ada, Sistem Pengarsipan File berbasis web diharapkan dapat membantu PT Mataram Inti Konstruksi dalam menyimpan dan mengelola dokumen arsip. Aplikasi berbasis web dirancang agar dapat diakses dimanapun dan kapanpun berada. Adanya fitur *filters*, *search*, dan *sort* dalam aplikasi tersebut dapat memudahkan dalam proses pencarian file sehingga dapat membantu dalam mengoptimalkan kinerja.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah tersebut maka rumusan masalah dalam tugas akhir ini adalah: "Bagaimana cara membantu PT Mataram Inti Konstruksi dalam proses menyimpan dan mengelola dokumen?"

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan dari tugas akhir ini adalah membuat sistem pengarsipan file berbasis web menggunakan framework laravel sehingga dapat membantu PT Mataram Inti Konstruksi dalam proses menyimpan dan mengelola dokumen.

1.4 Batasan Masalah

Dalam penulisan tugas akhir ini agar tidak terjadi penyimpangan, maka penulis hanya membahas mengenai perancangan aplikasi pengarsipan file berbasis web, dimana penulis hanya tertuju pada manajemen file.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat yang diharapkan dari pembuatan tugas akhir ini adalah PT Mataram Inti Konstruksi memiliki sistem pengarsipan file ehingga dapat membantu memudahkan dalam proses menyimpan dan mengelola file.

1.6 Sistematika Penulisan

Sistematika Penulisan pada tugas akhir ini ada 5 bab yaitu:

BAB I

Pada BAB I berisi mengenai latar belakang masalah pada perusahaan, lalu diberikan solusi serta bukti adanya penguat dibuatnya sistem pengarsipan file berbasis web. Terdapat juga tujuan, manfaat, dan batasan – batasan masalah.

BAB II

Pada BAB II berisi mengenai landasan teori yang digunakan sebagai referensi dan perbandingan pada pembuatan sistem pengarsipan file.

BAB III

Pada BAB III berisi mengenai metodologi penelitian, yang berisi mengenai pendefinisian permasalahan, tinjauan umum, analisa kebutuhan serta mengenai metode perancangan sistem.

BAB IV

Pada BAB IV berisikan mengenai implementasi dan hasil pengujian sistem yang telah dilakukan.

BAB V

Pada BAB V berisi mengenai kesimpulan dan saran dari hasil sistem yang telah dibuat pada tugas akhir ini.